



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, disponga en la mayor brevedad posible atender a algunos aspectos sobre la seguridad del Barrio La Esmeralda de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital:

- 1- reapertura de la Sub comisaría;
- 2- sumar mayor cantidad de efectivos y de móviles policiales;
- 3- mejorar la iluminación en el barrio.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La intención principal es colaborar y buscar los caminos correctos para generar condiciones de mayor seguridad para los vecinos del Barrio La Esmeralda. Es un reclamo y pedido de larga data que no tiene respuesta hasta el momento y la situación de inseguridad se agudiza profundamente.

Vemos a diario situaciones de inseguridad, que ponen en vilo a todas las personas más allá de las edades y sus ocupaciones, y los vecinos ya están cansados de vivir así, corriendo riesgo permanente al salir de sus hogares.

Tener un destacamento cerca, ver móviles constantemente custodiando a los vecinos y encontrarnos por las noches con calles completamente iluminadas hace al buen vivir de todos los ciudadanos de nuestra provincia. Por este motivo, solicitamos se atiendan los puntos arriba mencionados en defensa y como protección del derecho a la seguridad de todo ciudadano, cuidando la vida e integridad física de todas las familias que viven en el barrio.

Los vecinos del barrio La Esmeralda reclaman la reapertura de la sub comisaría 8º que cerró hace cinco años y nunca volvió a funcionar. En la zona padecen hechos de inseguridad a diario y reclaman la presencia policial. Además, peticionan que el Estado destine más recursos para la seguridad.

Los vecinos aseguran que se sentían muy acompañados cuando se inauguró la sub comisaria y no logran entender por qué hoy no funciona. Necesitan la reapertura urgente.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, con un trazo horizontal que se extiende a la derecha.

Lic. Juan Argañaraz

Diputado Provincial